

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk mengetahui apakah profitabilitas, Ukuran Perusahaan, dan Likuiditas berpengaruh terhadap pengungkapan *sustainability reporting* pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di BEI tahun 2018-2022. Analisis ini dilakukan pada 15 perusahaan yang memenuhi kriteria yang ditetapkan dengan rentang waktu 5 tahun. Berdasarkan pengujian yang dilakukan, dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Profitabilitas (NPM) tidak terbukti berpengaruh positif terhadap pengungkapan *sustainability reporting*. Semakin tinggi tingkat profitabilitas yang dimiliki oleh perusahaan, tidak dapat dipastikan bahwa perusahaan akan memperluas informasi pengungkapan pada *sustainability report*.
2. Ukuran Perusahaan (SIZE) terbukti berpengaruh positif terhadap pengungkapan *sustainability reporting*. Semakin besar ukuran perusahaan, maka semakin banyak pula pengungkapan informasi pada *sustainability report*. Perusahaan besar memiliki banyak pemegang saham yang kemungkinan memiliki kepedulian terkait lingkungan dan sosial. Di sisi lain, perusahaan besar banyak melakukan kegiatan operasional yang berdampak terhadap lingkungan dan sosial. Berdasarkan hal tersebut, perusahaan akan cenderung membangun kepercayaan atau legitimasi terhadap para pemangku kepentingan dengan cara melakukan aktivitas sosial dan pengungkapan *sustainability reporting*.
3. Likuiditas (CR) terbukti berpengaruh positif terhadap pengungkapan *sustainability reporting*. Hal tersebut menunjukkan bahwa semakin rendah atau tingginya tingkat likuiditas, tidak dapat dipastikan memengaruhi cakupan luas pengungkapan informasi *sustainability report*. Perusahaan memang memiliki keharusan dalam menciptakan kinerja keuangan yang baik, salah satunya dalam melunasi kewajiban lancar

terhadap kreditur. Dengan demikian, perusahaan kemungkinan lebih berfokus pada operasional dan laporan keuangan yang diperhatikan oleh kreditur, dan mengungkapkan informasi *sustainability report* seperlunya untuk menambah *image* baik.

## B. Saran

Berikut ini adalah saran yang di pertimbangkan guna penelitian selanjutnya dan untk Perusahaan, maka terdapat beberapa hal yang perlu diperhatikan yakni:

1. Penelitian di masa yang akan datang diharapkan untuk menggunakan sampel dengan jumlah lebih banyak dengan memilih objek penelitian yaitu tipe perusahaan yang sebagian besar telah rutin menerbitkan *sustainability report* secara berkala per tahunnya. Kemudian, pemerintah diharapkan membuat regulasi yang lebih ketat seperti konsekuensi bagi perusahaan yang tidak menerbitkan *sustainability report*.
2. Indikator yang digunakan pada *sustainability report* dapat menggunakan pedoman yang telah disesuaikan dengan keadaan atau kondisi perusahaan di Indonesia agar hasilnya sesuai dengan yang diupayakan perusahaan Indonesia dalam mengungkap informasi *sustainability reporting*.
3. Penelitian di masa yang akan datang diharapkan untuk menggunakan atau menambah variabel independen yang belum dilakukan oleh penelitian ini atau penelitian terdahulu untuk memperoleh hasil yang lebih baik atau baru.